

71. Generalversammlung der Damenriege Niederrohrdorf

Die Generalversammlung der Damenriege Niederrohrdorf fand am Donnerstag, 29. Januar 2015 statt.

Pünktlich haben sich 38 Mitglieder und 9 Gäste/Mitturnerinnen im Gemeindesaal Niederrohrdorf versammelt

Nach der Wahl der Stimmzähler konnte die Versammlung mit den ersten wichtigen Traktanden beginnen. Das letztjährigen Protokoll sowie die Jahresberichte der Präsidentin, der Damenriege und der Abteilung Jugend, wurden mit Applaus abgenommen. Sämtliche Jahresberichte können auf unserer Homepage www.tvniederrohrdorf.ch eingesehen werden.

Als nächstes wurde die Rechnung abgenommen. Anja Vogler gab der Versammlung Auskünfte zu den Einnahmen und Ausgaben im Jahr 2014.

Dank grosszügigen Fahnen Spenden mussten wir weniger Eigenmittel für die Finanzierung unserer neuen Fahnen einbringen. Aus diesem Grund konnte die Rechnung mit einem Gewinn, statt wie budgetiert mit einem Verlust, abgeschlossen werden.

Auf Empfehlung der Revisorinnen wurde die Rechnung einstimmig angenommen.

In diesem Jahr haben wir ein Austritt sowie ein Übertritt vom Aktiv zum Freiaktivmitglied zu verzeichnen. Erfreulicherweise konnten wir mit Denise Eberle ein neues Mitglied gewinnen.

Mitgliederbestand 2015:

Aktivmitglieder:	37
Freiaktivmitglieder:	06
Turnende Ehrenmitglieder:	03
Ehrenmitglieder:	12
Total:	58

Im Weiteren haben wir sieben Passivmitglieder, welche keine Rechten und Pflichten haben. Sie unterstützten uns jährlich mit einem Gönnerbeitrag von Fr. 20.00.

In der Jugendabteilung haben wir folgenden Bestand:

Mädchen (Mädchenriege / GETU):	105
Kinderturnen:	25
Mukiturnen (nur Kinder):	23

Debora Strübin erläuterte der Versammlung das Jahresprogramm. Einige Highlights wie das Regionalturnfest in Stein, die Turnshow im November stehen im kommenden Vereinsjahr an. Sämtliche Daten sind auf unserer Homepage ersichtlich.

Die Jahresbeiträge sowie die Leiterinnenentschädigung wurden unverändert belassen. Aufgrund des stetig wachsenden Vermögens, hat der Vorstand beschlossen, in diesem Jahr grosszügig die Budgetieren. Somit weisen beide Budgets (Damenriege und Jugend) einen Verlust aus.

Weiter ging es mit dem Traktandum Ehrungen.

Die Präsidentin bedankte sich bei allen Leiterinnen, Vorstandsmitglieder und Helfern für ihren unermüdlichen Einsatz.

Im Weiteren durften die zehn fleissigsten Turnerinnen ein Präsent entgegennehmen.

Larissa Kämpf, Nathalie Deppeler und Sandra Wernli haben ihre Demission als Leiterin eingereicht. Die Damenriege dankt für ihre geleistete Arbeit.

Nach 10 Jahren in der Technischen Kommission sowie 4 Jahren im Vorstand des Badener Kreisturnverbandes hat unser Mitglied Claudia Mullis ihr Amt niedergelegt. Die Präsidentin dankt Claudia recht herzlich für ihren Einsatz beim Verband.

Auf eins spezielles Jubiläum dürfen diese Damen blicken:

Jubiläum Mitgliedschaft:

10 Jahre: Anja Vogler

15 Jahre: Sibylle Bünzli, Claudia Mullis, Susi Rossi, Daniela Schlögl

20 Jahre: Cordula Wehren

25 Jahre: Sandra Wernli, Barbara Eberle

70 Jahre: Marti Sutter

Jubiläum Leiterfunktion:

10 Jahre: Petra Leutwyler (GETU Leiterin)

20 Jahre: Gaby Fecker (GETU Leiterin)

Dieses Jahr war kein Wahljahr, es wurde auch keine Demission eingereicht. Der Vorstand 2015 setzt sich wie folgt zusammen

Präsidentin:	Sibylle Bünzli
Vizepräsidentin:	Karin Moor
Kassierin:	Jasmin Haslimeier
Aktuarin / Technische Leitung Jugend:	Anja Vogler
Technische Leitung Damenriege:	Debora Strübin

Um 20.10 Uhr konnte die Präsidentin die Generalversammlung schliessen.

Es folgte der gemütliche Teil. Bei leckerem Essen wurde viel gelacht und interessante Gespräche geführt.

Damenriege Niederrohrdorf
Anja Vogler, Aktuarin